



Autonomía y eliminar cuotas, vital en reforma al Poder Judicial: Mier Velazco



Asistentes al séptimo foro de la reforma al Poder Judicial.

Credito: Especial

Impulsar una reforma que permita al **Poder Judicial más autonomía y eliminar cuotas** en la **designación de jueces**, magistrados y ministros, es en lo que coincidieron especialistas, ministros y legisladores durante el séptimo diálogo nacional.

El diputado **Ignacio Mier Velazco**, coordinador del grupo parlamentario de Morena, aseguró que en el proceso que se defina para la **elección de jueces y magistrados estará garantizada la participación ciudadana, la idoneidad, la gradualidad**, el impulso a la carrera judicial y la integración de comités técnicos que garanticen la autonomía e independencia del Poder Judicial

Guadalupe Taddei Zavala, consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), manifestó su **disposición de trabajar** en conjunto con el Congreso de la Unión a fin de **organizar la eventual elección de juzgadores** en los términos que determine el Poder Legislativo.